

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung**

zur 5. Sitzung vom 14. März 2018:

Der Vorsitzende berichtet von der Senatsvorsitzendenkonferenz Anfang März bei der auch Wissenschaftsminister Heinz Faßmann anwesend war.

Vizerektorin Christine Windsteiger informiert über die Richtlinie des Rektorats zur Aufnahme neuer Mitarbeiter_innen, die anschließend im Mitteilungsblatt Stk. 19 vom 14. 3. 2018 veröffentlicht wurde.

https://ufgonline.ufg.ac.at/ufg_online/wbMitteilungsblaetter.display?pNr=233690

Vizerektor Frank Louis berichtet über die kommende Verbesserung der Evaluierung von Lehrveranstaltungen und der Lehrerhebung an der Kunstuniversität.

In der Berufungskommission „Experimentelle Gestaltung“ löst Laurent Mignonneau in der Professor_innenkurie Tina Frank wegen Befangenheit ab.

Der Senat nominiert Rainer Zendron als Ersatzmitglied für die Professor_innen in die Curriculakommission.